

[Carta a G. Frankfurter]

León Trotsky

9 de septiembre de 1931

(Versión al castellano desde “[Lettre à l’avocat](#)”, en [Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française](#) ; archivos publicados en el [MIA](#) con el apoyo del Institut Léon Trotsky. Gerhardt Frankfurter, abogado berlinés escogido por Trotsky, por recomendación de Pfemfert, para la defensa de sus intereses como autor ante la editorial alemana Reissner, y al que Trotsky siempre se refiere como “abogado”.)

Al Dr. Frankfurter, abogado.

Querido abogado,

Considero que su consejo es totalmente acertado, tanto desde el punto de vista político como, por supuesto, desde el punto de vista jurídico. La única dificultad es que mi colaborador alemán ha enfermado. No obstante, espero poder enviarle a usted y al abogado Salinger, a lo largo de la próxima semana, el breve comentario del peritaje que resulta necesario.

La jurisprudencia tiene al menos esto en común con la política: tiende a no facilitar la vida de las personas. Basta con pensar en el enorme tiempo que este proceso hace perder a tantas personas altamente cualificadas (pienso en primer lugar en usted y en el Sr. Salinger).

Esperemos al menos que todo esto ofrezca una lectura interesante a los entendidos de las generaciones futuras.

Mi más sincero agradecimiento en general, y en particular por su amable expresión de esperanzas en verme algún día en Alemania.

Con mis más cordiales saludos,
Su siempre devoto.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: [Trotsky inédito en internet y en castellano](#)

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es